



## Liebe Eltern!

Nun ist es für mich Zeit Abschied von den Kindern und von Euch/Ihnen zu nehmen. Leider kann ich mich aufgrund der aktuellen Situation nicht richtig von Euch/Ihnen verabschieden. Jedoch ist es mir ein großes Anliegen nicht einfach „so zu gehen“. Ich möchte mich von ganzem Herzen bei Euch/Ihnen allen für die gute Zusammenarbeit, die Offenheit und die schöne Zeit bedanken. Mir liegt die Arbeit mit Euren/Ihren Kindern besonders am Herzen und ich bin sehr froh darüber, dass ich Eure/Ihre Kinder ein kleines Stück in ihrer Entwicklung und in ihrem Leben begleiten durfte. Ein riesen großes DANKE für die tollen Geschenke für mein Baby und für mich, die ich von Euch/Ihnen und Euren/Ihren Kindern bekommen habe. Ich habe mich wirklich sehr darüber gefreut.

VIELEN HERZLICHEN DANK DAFÜR!



Es macht mich sehr traurig, dass ich mich nicht persönlich von Euch/Ihnen und vor allem von den Kindern verabschieden kann. Aber ich habe den Kindern versprochen, sie mit dem Baby sobald es möglich ist, besuchen zu kommen. Und ich bin mir sicher, dass auch wir uns wieder mal sehen werden.

Ich wünsche Euch/Ihnen und Euren/Ihren Kindern von ganzem Herzen alles Gute und viel Gesundheit für die Zukunft!

DANKE FÜR DIE GUTE ZUSAMMENARBEIT UND DIE SCHÖNE ZEIT!

Mit lieben Grüßen

KATHI

